

RESTAURATION HORS FOYER : Stockage des aliments



- Le système d'ouverture et de fermeture double permet de manipuler les bacs d'une seule main, une fois ceux-ci empilés sur une étagère ou une table.



- Le couvercle se verrouille pour préserver l'intégrité des aliments.



- Le crochet pour pelle permet de ranger en toute sécurité la pelle dans le conteneur en évitant tout contact entre la poignée et les aliments.



- La barrière FIFO (premier entré/premier sorti) garantit la rotation des ingrédients et donc leur qualité et sécurité.



- Les poignées à l'avant et à l'arrière favorisent le déplacement stable et sécurisé.



FG9G6000WHT

ProSave

Système de bacs à ingrédients ergonomiques

Améliorez votre productivité et la sécurité alimentaire grâce aux bacs à ingrédients ergonomiques en gérant de plus petites quantités. Le couvercle permet d'atteindre le contenu lorsque les bacs sont empilés sur une étagère ou sous un plan de travail.

- Le couvercle permet l'accès d'une main lorsque les bacs sont empilés.
- Système conforme aux directives HACCP.
- Le système premier entré premier sorti (FIFO) participe à la rotation correcte des ingrédients.
- Sans BPA



Barrière FIFO (premier entré/premier sorti) pour une rotation appropriée des ingrédients.

Réf	Code Couleur	Désignation	Matériau	Dimensions	Capacité	Couleur	Pièces
FG9G6000	WHT	Bac de stockage de sécurité Mini	Polypropylène	29,8 x 38 x 21,6 cm	10 L	☒	1
FG9G5700	WHT	Bac à ingrédients ergonomique Midi	Polypropylène	59,7 x 29,3 x 42,7 cm	24 L	☒	1
FG9G5800	WHT	Bac à ingrédients ergonomique Maxi	Polypropylène	59,7 x 48,7 x 42,7 cm	47 L	☒	1

FOOD SOLUTIONS: Food Storage



- Dual opening and closing allows for one-handed access while stacked on a shelf or a table.



- Lid locks onto base to protect ingredient integrity.



- The scoop hook allows the safe storage of the scoop in the container with no contact between the handle and the food.



- FIFO Barrier supports first in, first out rotation of ingredients for improved quality and safety.



- Front and rear handles aid with safe and stable portability.



FG9G6000WHT

ProSave

Safety Storage Ingredient Systems

Improve safety and productivity with new Safety Storage Bins for smaller quantities of ingredients. Lid design provides access to ingredients while stacked, on a shelf or under a prep table.

- Lid design allows for one-handed access to ingredients while stacked.
- Clear windows and ingredient labels for easy identification of contents.
- Integrated 2 Cup Safety Portioning Scoop and hook provide dedicated scoop storage for safe ingredient portioning.
- Assists in complying with HACCP guidelines.
- FIFO (First In, First Out) barrier aids in proper rotation of ingredients.
- BPA-Free.



FIFO barrier for proper rotation of ingredients.

Ref	Colour Code	Description	Material	Dimensions	Capacity	Colour	Pack
FG9G6000	WHT	Safety Storage Bin Mini	Polypropylene	29.8 x 38.0 x 21.6cm	10 l	☒	1
FG9G5700	WHT	Safety Storage Bin Midi	Polypropylene	59.7 x 29.3 x 42.7 cm	24 l	☒	1
FG9G5800	WHT	Safety Storage Bin Maxi	Polypropylene	59.7 x 48.7 x 42.7 cm	47 l	☒	1